

Auf in die Pfalz - Innungsversammlung der Innung Kälte- und Klimatechnik Rheinland-Pfalz

In den südlichen Teil des Landes Rheinland-Pfalz hatte die Innung zur diesjährigen Jahreshauptversammlung eingeladen. Obermeister Axel Melzer begrüßte die Innungskollegen zur Innungsversammlung am 14.11.2014 in Deidesheim in der Pfalz. Die Tagung im Ketschauer Hof war gut besucht. Ganz besonders begrüßte er auch die mit angereisten Partner/Innen der Innungskollegen und den Ehrenobermeister der Innung, Werner Melzer.



In seinem Geschäftsbericht konnte Axel Melzer auf ein gutes Jahr zurückblicken. Die Erwartungen sind erfüllt. Natürlich gilt die Sorge dem Berufsnachwuchs. Gut ausgebildete Fachkräfte sind rar. Die Ausbildungszahlen der Innung zeigen aber, dass der Beruf des Mechatroniker für Kältetechnik nachgefragt wird. Mit einem Dank an die Kollegen des Gesellenprüfungsausschusses und des Vorstandes schloss Obermeister Axel Melzer seinen Geschäftsbericht.

Neben den Regularien, wie Beschlüsse zur Jahresrechnung und Haushaltsplan, folgten noch Nachwahlen zum Gesellenprüfungsausschuss. Als zusätzliche Beisitzer zum Gesellenprüfungsausschuss wurden Claus Becker und Benjamin Wedertz gewählt. Obermeister Melzer dankte den beiden neuen Mitgliedern des Prüfungsausschusses für die Bereitschaft, im Ausschuss mitzuarbeiten.

Nach einem gemeinsamen Mittagessen stand der gesellschaftliche Teil an. Kollege Raimund Nessel hatte einen Besuch mit Führung auf dem Hambacher Schloß organisiert. Die Teilnehmer konnten einen Streifzug durch die demokratische Entwicklung Deutschlands an einem geschichtsträchtigen Ort erleben.

Nach einer Weinprobe im Weingut von Winning in Deidesheim, traf man sich zum gemütlichen Abendessen im Restaurant Leopold. In geselliger Runde ging ein erlebnisreicher Tag zu Ende.